



Jugendparlament

Tagesordnung Punkt 5 der öffentlichen Sitzung am 21. Januar 2025

Verschiedenes  
- Danke Justus!

---

Protokollnotiz Nr. 0006

Vorsitzender Musa Yolver verabschiedet die Pädagogische Begleitung des Jugendparlaments, Justus Appel (Stadtjugendring) aufgrund seines beruflichen Wechsels. Er bedankt sich im Namen aller Mitglieder für die immer gute und vertrauensvolle Zusammenarbeit und wünscht ihm für seinen weiteren Weg alles Gute und viel Erfolg.

Helene-Luise Fiedeler berichtet, dass die Martin-Niemöller-Schule einen „Slow-Markt“/Flohmarkt mit Infoveranstaltung zum Thema Fast Fashion voraussichtlich Ende Februar/Anfang März organisiert. Es wird darüber hinaus eine Podiumsdiskussion stattfinden. Wer Interesse hat, an der Organisation/Vorbereitung mitzuwirken kann sich gerne melden.

Wiesbaden, . . .2025

Musa Yolver  
Vorsitzender